
Блиц-интервью с мэром

Наше блиц-интервью состоялось в спорткомплексе 
«Олимпиец», где проходил уже ставший традиционным 
Ill-й открытый городской турнир по киокушинкай каратэ 
«Рождественские встречи». Зная любовь Владимира 
Петровича к спорту и его поддержку спортсменов, осо
бенно юных, удивляться его присутствию не приходится.

-  Я далек от идеализации жиз
ни города, но большинство моло
дых славутчан поддерживает 
программу «Молодежь выбирает 
здоровье», которая способствует 
развитию здорового образа жиз
ни в городе. Такова философия

большинства славутчан. И эта 
философия сегодня побеждает, 
невзирая ни на какие трудности. 
Мы развиваем спортивную  
инфраструктуру города. Для 
меня, как городского председате
ля, важно то, что в Славутиче есть

возможность и создаются благо
приятные условия для развития 
молодежи, занятия разными 
видами спорта и достижения 
успехов в своем развитии.

—  Владимир Петрович, нель
зя не заметить появление в 
спорткомплексе нового татами 
(спортивный мат, использую
щийся в школах восточных 
единоборств)...

—  Я очень рад, что мне удалось 
помочь юным спортсменам клуба 
«Славутич -  Кемпо», всем юным 
любителям этого вида спорта, 
который пропагандирует защиту 
слабого, справедливость и муже
ство. Символично, что этот вид 
спорта учит защищать себя и дру
гих. Одновременно символич
ность его состоит и в том, что как 
раз сегодня в Славутич приехали 
японские журналисты, которые 
поставили перед собой цель 
познакомиться с городом, кото
рый успешно развивается, несмо
тря на закрытие атомной станции, 
для которой он был построен как 
город-спутник. Недавно Япония 
пережила катастрофу на атомной 
станции «Ф укусима-1», после 
чего было принято решение 
закрыть эту станцию. Уважая 
японский народ, сопереживая их 
трудностям, я хочу в своем интер
вью поделиться своими техноло
гиями, той психологией победи
телей -  людей, которые не сдают
ся, несмотря на возникающие 
трудности. И одним из примеров 
развития города являются эти

соревнования. Более 100 мальчи
шек и девчонок из Броваров, 
Вышгорода, Гомеля, Киева, 
Славутича и Чернигова выйдут 
сегодня на новое татами и, может 
быть, среди них есть те, кто спу
стя некоторое время будет защи
щать нашу спортивную честь на 
европейских и мировых чемпио
натах.

-  А как родилась идея при
обретения нового татами? Ведь 
буквально в конце прошлого 
года проходили соревнования 
по киокушинкай каратэ на базе 
спортзала третей школы...

-  Совершенно верно. Там при
няли участие более двухсот маль
чиков и девочек. Присутствуя на 
соревнованиях, я увидел, что для 
проведения открытых первенств 
зал школы, уже стал мал да и тата
ми поизносился. Тогда я и принял 
решение об оказании помощи 
детскому клубу «Славутич -  

Кемпо»  в приобретении нового 
татами. А открытые первенства 
города вместе со спорткомите
том мы решили проводить на базе 
спорткомплекса «Олимпиец». 
Глядя на гордые счастливые лица 
славутичских мальчишек, я еще 
раз с удовлетворением отмечаю, 
что, невзирая на различные эко
номические трудности, 2011 год 
стал для нас годом реализован
ных возможностей. Создавая 
условия для всестороннего раз
вития молодого поколения, я счи
таю, что мы укрепляем веру в 
будущее Славутича.

-  Владимир Петрович, когда 
показывали участникам сорев
нований подаренные вам пояс 
и самурайский меч, вы особен
но доброжелательно и тепло 
беседовали с белорусскими 
спортсменами, пожелав им 
успешного выступления на тур
нире, несмотря на трудности и 
неудобства. Что вы имели в 
виду?

-  Действительно, родитель
ский комитет и спонсоры детско
го клуба «Славутич -  Кемпо» пода
рили мне именной черный пояс и 
японский меч как символ муже
ства, силы, целеустремленности. 
Показывая ребятам меч, я пообе
щал передать его в Славутичский 
музей, чтобы он никогда не выни
мался из ножен, а хранился как 
символ мужества и верности. 
Более длительное общение с 
юными белорусскими спортсме
нами объясняется попыткой сгла
дить в их душах неприятный оса
док от двухчасовой задержки на 
украинском пограничном посту 
на трассе Чернигов -  Гомель. 
Несмотря на сопроводительные 
письма, в которых мы просили 
создать «зеленую улицу» и спо
собствовать быстрому прохожде
нию границы спортивной делега
цией Гомеля, произошла такая 
задержка. Я считаю такие дей
ствия недопустимыми, они сни
жают престиж нашей страны.

Беседовал Вадим ИВКИН, 
фото автора


